

Anklagepunkte gegen die Mobilfunkindustrie:

Ich kann nur erneut darauf aufmerksam machen, dass am Washington D. C. Superior Court, USA, der größte Prozess durch Gehirntumorerkrankte gegen die **gesamte** Mobilfunkindustrie stattfindet:

"Richter Frederick H. Weisberg, erließ am 8. August 2014 eine Order, die, weitestgehend unbemerkt von der Öffentlichkeit, die gesamte Welt des Mobilfunks verändern wird [...]. Die Anwälte der Industrie sind in Berufung gegangen. Sie fordern, die Anhörung der Wissenschaftler zu wiederholen."

Anklagepunkte gegen die Mobilfunkindustrie:

Die Schonzeit scheint abgelaufen für eine Industrie, die sich jetzt diesen konkreten Vorwürfen stellen muss (zitiert aus der Anklageschrift):

- Vorsätzlicher Betrug und Falschdarstellung
- Fahrlässige Falschdarstellung
- Ausbleibende Warnung vor fehlerhaften Fabrikaten
- Sorgfaltspflichtverletzung
- Garantieverletzung
- Verletzung der Gewährleistungspflicht
- Konspiration
- Verletzung der Verbraucherschutzvorschriften

In der offiziellen Anklageschrift gegen die Mobilfunkindustrie heißt es ferner:

"Die an der drahtlosen Kommunikation beteiligten Firmen haben offenkundig die Sicherheit der Produkte falsch dargestellt, um den Endverbraucher hinters Licht zu führen, damit er Produkte kauft, die zu lebensbedrohenden Krankheiten geführt haben, die ihn für den Rest seines Lebens behindern."

Quelle: Klaus Scheidsteger, Insider im Mobilfunkbereich, Autor und Produzent, Beobachter im Mobilfunkprozess in Washington D.C. Superior Court.

Die Dokumentation "Thankyouforcalling. Mobiltelefonie kann Ihre Gesundheit gefährden" von Klaus Scheidsteger gibt über die Fakten Auskunft:

<https://www.filmladen.at/thank.you.for.calling>